

# 2017年度 日帰り遠足 ～山梨県～

2017年10月30日（月）

10月に新入生を迎え、約1か月が経ちました。  
新入生もようやく学校生活に慣れてきたところで、  
学生間の親睦をより深めるため、  
日帰り遠足に行きました。

東京から山梨県へ出発～！



バスの中ではレクリエーションを行いました！



都会から離れ、自然に触れてリフレッシュ！



# BBQ、ぶどう狩り【御坂農園】

御坂農園に到着して、まずはバーベキューをしました。  
皆で協力してお肉や野菜を焼きました。普段クラスが違い、あまり接する機会がなかったお友達とテーブルを囲んで会話を楽しみ、おいしく食べることができました。



バーベキューが終わると、今度はお待ちかねのぶどう狩りの時間です！  
お店で買って食べるぶどうとは違い、自分たちで取ったぶどうは、格別においしく感じられたのではないのでしょうか。もちろんぶどうは食べ放題ですが、みんなは一体いくつくらい食べられたのかな…？





# 富士山【大石公園】

山梨県と言えば・・・富士山！

大石公園は、そんな富士山が一望できるのどかな公園です。湖畔の遊歩道に、季節の花が咲き誇っています。この時期は、コキアの紅葉が見頃を迎えていました。

晴天に恵まれ、秋から冬に変わるこの季節が、富士山をより美しく感じさせてくれました。

